Informationsschreiben der Spvgg. 1899 Bogel e.V.

Liebe Vereinsmitglieder,

in den nächsten Wochen und Monaten stehen für unseren Verein einige Veränderungen an!

Am 28.11.2008 – dem Tag der Mitgliederversammlung – wird unser 1. Vorsitzender, Robert Menz, der den SV Bogel in den letzten Jahren geführt hat, nicht mehr für eine Wiederwahl zur Verfügung stehen. Gleiches gilt für die ebenfalls sehr engagierten Markus Beilstein (2. Vorsitzender), Markus Römer (1. Jugendleiter) und Reiner Dillenberger (2. Jugendleiter).

Unserem Verein stehen somit gravierende personelle Veränderungen ins Haus. Leider ist derzeit noch nicht absehbar, wie die entstehenden menschlichen und fachlichen Lücken auf diesen wichtigen Positionen gefüllt werden können.

Zudem fehlt es unserem Verein auch an Leuten, die sich als Jugendbetreuer engagieren, sowie an unterstützenden Helfern im Bereich der Platzpflege.

Wir, der Vorstand des SV Bogel, setzen uns stets für das Wohl unseres Vereins ein. Doch können wir nur die Spitze auf einem breiten und starken Unterbau darstellen. Wir sind nicht in der Lage, alle den Verein betreffenden Herausforderungen innerhalb der eigenen Reihen zu bewältigen, daher richten wir uns nun mit diesem Schreiben an Euch Mitglieder.

Wir sind sehr dankbar dafür, dass so viele von Euch uns unterstützen, indem Ihr bspw. Dienste an der Sportwoche und anderen Veranstaltungen ausübt und so helft, dass unser Verein die Möglichkeit hat, etwas zum Ortsgeschehen beizutragen und Einnahmen zu erwirtschaften, die wiederum allen Mitgliedern zugute kommen.

Trotzdem wäre es eine enorme Hilfe für uns, wenn wir gerade in oben angesprochenen "Problemfeldern" weitere Unterstützung aus den Reihen der Mitglieder bekommen könnten.

Denkbar wäre es zum Beispiel, auf freiwilliger Basis hin und wieder den Rasen zu mähen. Es wäre hier toll, wenn sich eine kleine Gruppe von Helfern finden würde, denn so könnte man die Arbeit auf mehreren Schultern verteilen.

Am dringendsten ist jedoch selbstverständlich die Neubesetzung der Vorstandsfunktionen! Das Ausscheiden oben genannter Personen ist beruflichen und/oder privaten Gründen geschuldet, auch die anderen Vorstandsmitglieder sind vielfach eingespannt. Die von uns verfolgte Devise ist schon seit einigen Jahren, Verantwortung auf mehrere Personen zu übertragen, um eine Überlastung einzelner zu vermeiden!

Daher appellieren wir an Euch Mitglieder, Eure Bereitschaft zur Vorstandstätigkeit bzw. zur aktiven Mitwirkung im Verein zu überdenken und somit zu zeigen, dass ein wirkliches Interesse daran besteht, die Zukunft des SV Bogel mitzugestalten!

Interessenten können uns Vorstandsmitglieder gerne jederzeit ansprechen.

Vielen Dank!

Bogel, im September 2008